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（係長 就業 28年、入社 19年のベテラン社員から、職場に対して想うことについて） 

私は、協力会社に所属した 22歳から弊社の事業に就いております。当時建設汚泥を主に取り扱

っていた今の事業所の他、収集運搬事業にも携わりました。収集運搬業務に携わっていましたので

廃棄物の排出場への状況など、その経験から廃棄物に関することを様々なシーンで経験することで

きました。今でもその時の経験が活かされています。 

今務めている事業所は原点であり、途中復帰した職場ですが、様々な事業環境の変化に対応して

きた経緯を共に歩みましたので、共に成長してきた感覚を持っています。 

また、事業所（職場）では、大きな重機、作り上げた 1,500トンの廃棄物、その廃棄物を積み込

む全長 70ｍを超える大きな船、東京湾での広い海での積替作業、九州・中国・東北地方への輸送へ

と、毎日に大きなスケール感があり、同僚と成し得た仕事の出来栄えに関し、遣り甲斐が途切れま

せん。こんな職場は、あなたの一生の仕事になることを約束できます！ 

 

（職長 入社 16年のベテラン社員から、仕事の遣り甲斐について） 

初めは廃棄物の種類も処理方法も何もわからないが周りの先輩達がしっかりとサポートしてくれ

ます。 

フォークリフトを使用してドラム缶の転回作業・大型ダンプでの艀への運搬・車両系建設機械で

汚泥の固化処理、段階を踏んで出来るようになった時、自分に自信がついてきます。毎日何百トン

と搬入がありますが、それを考え処理し搬出していくのが大変な時もありますが、遣り切ったと

き、遣り甲斐のある仕事だと実感しています。 

 

（班長 入社 12年の社員から、入社してから大きく成長したことについて） 

金融・通信のシステムエンジニアとして社会人になり 10年、父の病により自営業の道に転職し

皮革製品の加工を 10年行いました。父の体調も良くなったため再び転職を考える事になり、自分

の中にこの道だ！ と言えるだけの知識・経験も少なく、年齢も有ったため、過去の業種にこだわ

ることもせず異業種へ目を向けることになりました。 

車、バイク、機械が好きで、その時は必要のないフォークリフトの免許も持っていた為 

ダンプ、バックホウなど大型の車両を操る作業に心惹かれ、京葉興業の募集に興味が湧きました。 

入社後は、汚泥処理のプラント作業を始め、車両系重機の資格の取得、電気作業の資格、 

更には自主保全士、水質管理者の資格を取得し、現在は水処理プラントの運転を行っています。 

 

（船長 入社 7年の社員から、特殊技術を磨き今に至ったことについて） 

大型車、重機オペレーター、作業船船長として勤務しています。 

入社時は手元作業員、重機オペレーターとして入社して、2年目頃から海上の甲板員として作業を

経験しておりました。その後、小型船舶操縦免許の一級を取得させてもらい、現在 3年目の新米船

長ではありますが 510馬力(734馬力)の作業船にて、BOXバージの幅 10ｍ、全長 80ｍ、トン数にし



て 800t積載の曳船を操船する機会を与えてもらい、自分でも特異な仕事に従事していると自負が

あります。しかしながら海上作業は京葉興業に入社してから経験したので全てが初めての作業でし

た。未熟ではありますが自分が持ちうる操船技術の習得は決して自分一人の努力ではなく先輩の指

導、仲間の協力、そして会社の安全第一の考えのお陰で挫折することなく今が有ります。 

作業車好きの方は必見の職場です。 

 

（入社 6年の社員から、会社に対して思うことについて） 

廃棄物の積み込み、処理を行う為の重機の免許、フレコン・ドラムの荷下ろし作業する為のフォ

ークリフト免許、廃棄物を海上運搬する為の小型船舶一級免許、その他にも約１０個もの資格を取

得する事ができスキルアップに繋がりました！ 

その中でも船を操船する事は自分にとっても大きなチャレンジになりました。 

前職は清掃業で、ゼロからのスタートでしたが先輩方に丁寧に教えていただいたおかげで、 

今では様々な仕事ができるようになりました。 

現在は水処理を担当しており、設備の点検・整備を行っています。 

施設に入ってくる廃棄物は毎日水質が違う為、放流できる基準値まで綺麗な水になっているかを確

認するために、現場での簡易分析もしています。 

水が綺麗になっていく過程を見てとても遣り甲斐を感じます。 

 

 

（入社２年目の社員から） 

・入社のきっかけ 

元々は大型トラックの運転手をしており、前職はタクシー運転手として働いていました。一日 20

時間近くの運転で足腰に負担もかかり昼夜逆転生活の為、体調を崩してしまうことが多く転職を検

討していました。 

そんな時に京葉興業に勤務する職長の紹介で弊社を知り入社しました。 

今では生活スタイルもガラっと変わり規則正しい生活と、家族との時間も増え充実した日々を過ご

しております。 

 

・入社して 

初めは慣れない環境での疲れや不安がありましたが、上司や先輩とのコミュニケーションがとて

も取りやすい職場です。 

現場で失敗をしたときは、どうしてこのような失敗が起きたか？どうすればこのような失敗を防げ

るか？を全体で考え、意見を出し合い、詳しく教えて頂き、少しずつ理解し技術を学び安心して仕

事ができるので日々とても楽しいです。 


